

Die Dunkelheit in meinem Herzen

Warum hast du mich allein gelassen? (ZoxSa)

Von Zorroline

one shot

Ich sitze hier an meinem Schreibtisch, in Gedanken bei Dir, und schaue aus dem Fenster.

Wie glücklich die Menschen da draußen doch alle sind.

Hand in Hand laufen sie in der Stadt rum, schenken sich gegenseitig ihre Liebe, denn was anderes wollen sie von ihren Partnern gar nicht.

Ich halte es kaum aus, ohne Dich.

Vor 5 Jahren lernten wir uns kennen. Durch einen gemeinsamen Freund.

Erinnerst du dich noch an Ruffy?

Er hat uns einander vorgestellt.

Wir lernten uns kennen und lieben.

Wir wollten eine gemeinsame Zukunft haben, weißt du noch?

Doch dann geschah etwas.

Ich lies dich in der Stadt, zwei Wochen nach deinem dreiundzwanzigsten Geburtstag, für einen Moment aus den Augen.

Ein Juwelierladen, in dem wir uns an diesem Tage unsere Ringe aussuchen wollten, wurde überfallen.

Es fiel ein Schuss.

Instinktiv drehte ich mich zu dir um.

Und da sah ich es.

Du standest unmittelbar vor mir und hieltest deine rechte Hand auf deinen Bauch.

Dein Blut strömte aus deinem Bauch, über deine Hand.

Dein weißes Hemd, was ich dir zum Geburtstag, mit einigen Extras, schenkte, färbte sich rot.

Immer mehr Fasern sogen dein Blut auf.

Ich rannte zu dir, ohne nachzudenken.

Du fielst mir entgegen und ich fing dich auf.

So ist es immer gewesen.

Ich war der Stärkere von uns beiden.
Wenn du fielst, fing ich dich immer auf.
Doch du hast mir dafür all deine Liebe und Energie gegeben.
Ich liebte Dich mehr, als alles andere auf dieser Welt.
Und ich liebe Dich immer noch.

Ich sagte dir immer und immer wieder, wie sehr ich dich doch brauche.
Ich sagte dir immer und immer wieder, dass ich nicht ohne Dich leben kann.
Und es ist so.

Jeder weitere Tag ist eine Qual für mich.
Jeden Tag muss ich an den Tag denken, an dem du von mir gingst.

"Mach dir keine Sorgen, Zorro.. Alles wird gut.. Ich werde dich nie verlassen.. Ich liebe Dich!"

Das waren deine letzten Worte.
Und das waren die schönsten, die ich je von dir gehört habe, auch wenn du es mir fast jeden Tag gesagt hast.

Weißt du noch, wieviel Spaß wir hatten?
Mit den anderen zusammen?
Das waren die besten und unvergesslichsten 5 Jahre in meinem Leben.

Du hast mich angelogen.
Du hast mich verlassen.
Und wie du das getan hast!

Ich kann es immer noch nicht fassen.
Seit genau sieben Tagen bist du nicht mehr bei mir.
Seit genau sieben Tagen kann ich deine Wärme nicht mehr spüren.
Seit genau sieben Tagen kann ich dich nicht mehr hören.

Ich habe fast schon vergessen, wie deine wunderschöne Stimme klingt.

Es ist schrecklich.

Jeden Abend schlafe ich alleine in unserem Bett.
Doch schlafen kann man das nicht nennen.

Hätte ich dich doch nicht aus den Augen gelassen und wär mit dir nicht in die Stadt gefahren.
Dann wär das alles nicht passiert.

Die Einsamkeit erdrückt mich, quält mich, foltert mich.
Ich will nicht mehr alleine sein.
Ich will nicht mehr ohne dich sein.
Ich will einfach nicht mehr.
Ich hoffe, du verstehst das, denn in wenigen Augenblicken werden wir wieder vereint

sein.

Ich liebe Dich!!

Sehr kurz, ich weiß. Aber ich finde es sind viele Gefühle drin. Eigentlich alle, die ich im Moment habe.

Ich hoffe, es hat euch gefallen, aber das wird ich bestimmt an euren Commis sehen ;)

alle knuffz